
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 106 DEL 26/07/2022

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

'  I Entrata I Uscita
PINO Carmelo Presidente ASSENTE ASSENTE

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,30 13,20

CATALFAMO Giorgio Componente 12,30 13,20

GRASSO Tindaro
tt

12,30 13,20

LA MALFA Stefano
" 12,30 13,20

LEPRO Antonina
tt

ASSENTE ASSENTE

PINO Angelita
u

ASSENTE ASSENTE

SIDOTI Gabriele
t/

12,35 13,20

L'anno duemilaventidue, il giorno 26 luglio, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1} Segnalazioni provenienti dalia Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde

Pubblico e di eventuale Regolamento Comunale del Verde

Privato;

3) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

4) piano di hequilibrio fnanziario pluriennale art 243 bis e ss



- rimodulazione.

Alle ore 12,30 sono presenti i consiglieri La Malfa, La Rosa, Catalfamo

e Grasso.

Constatato il raggiungimento del numero legale, assume la

Presidenza il consigliere La Rosa, il quale dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere Grasso.

Si prosegue con la trattazione del punto 4 dell'odg. Viene convocata

la dott.ssa Bartolone per ottenere chiarimenti sul punto.

Alle ore 12,35 entra in aula il consigliere Sidoti.

La dott.ssa Bartolone spiega che il parere del collegio dei revisori dei

Conti verrà dato domani mattina. E' stata data la possibilità agli enti

di rimodulare il piano rispettando il termine di 150 gg a decorrere

dal 28/02/2022.

Con la rimodulazione del piano si è intervenuti principalmente sui

seguenti punti: riduzione sulla previsione di incasso derivante dalle

alienazioni dei beni immobili, effetti derivanti dalla sentenza del Cga

sull'annullamento della delibera riguardante le aliquote tasi,

mancati risparmi derivanti dall'aumento dei costi della politica e

mancatoTisparmio energetico.

Si è puntato sulla riduzione del fondo crediti a partire dal 2024 che

dovrebbe portare alla fine del piano, cioè nel 2032, al risparmio di

circa 5 milioni di euro.

Alle ore 13,10 la commissione ringrazia la dott.ssa Bartolone per

essere intervenuta in aula.

11 presidente pone in votazione la proposta di delibera: votano

favorevolmente i consiglieri Grasso, Catalfamo, La Rosa e La Malfa.

Si astiene il consigliere Sidoti.



L'odierno verbale viene letto e approvato all'unanimità dei presenti.

Alle ore 13,20 la seduta viene dichiarata conclusa.

Il Segretario lì residente


